

就労継続B型

5月の開所日はみんなでイチゴ狩りに行ってきました。しかも、食べ放題♪イチゴの旬が終わる間際でどうなることか！？と思いましたが、とってもおいしいイチゴを食べることができました。出発前に「20粒は食べよう！」とか「お土産のイチゴを買いたい」とか楽しい会話がたくさん聞こえてきました。手も口も止まることなく、たくさん食べて「おいしい」「甘い」「いい匂い」と、みんな大満足でした。



6月は屋島水族館です。普段見られない魚やペンギンを近くで見ることができ、とても綺麗で可愛かったです！そして互投げにも挑戦！なかなか難しかったですが良い経験ができました。



生活介護



5月のスポーツ活動は、「ボウリング」を行いました。ボウリング場のご厚意で譲り受けた本物のピンを使いました。実際にピンに触れてもらうと思わず、「重い！」という利用者さんもいました。ボールはソフトバレーボールやミニバスケットボールを使用しました。お互いに応援しあったり、たくさんのピンを倒せるとガッツポーズを見せたり、とても楽しむことができたようです。ハッピーボウリングでした！

就労移行

5月より勉強会を始めました。猪熊施設長や尾崎サビ管、小笹職員と一緒に、ワイワイがやがやと「働く」「暮らす」「楽しむ」を学ぶ「自立のための勉強会」です。まずは、自分自身を知るために日常生活や生活スケジュールを見直したり、希望の仕事やライフキャリアについて考えたりしました。また、実際の生活に活用できる読み書きや電卓や携帯電話を使った計算の練習にも取り組んでいます。

自己評価や仕事のスキルチェックでは、利用者さんと支援員との間で評価の差がみられました。ハローワークで実際に行った求人検索を参考に希望の仕事を書き出してみました。ライフキャリアについても理解を深めています。



丸亀市障がい者スポーツ大会がありました！

7月6日(土)丸亀市民体育館で丸亀市障がい者スポーツ大会がありました。準備体操は継続では毎日行っている体操だったため、しっかり準備運動ができていました。競技は8種目ありましたが、出たい人は自由に参加し、競技を楽しみました。玉入れは始まる前に球をしっかり握りしめ、準備万端で一生懸命投げ入れていました。うちわを使っての競技でも、他の人に負けじと風船をうちわであおぐ姿も見られました。競技の間で、卓球バレーという競技の紹介もあり、説明の後、実際にラケットを持ち、対面の卓球コートにボールを打ち返していました。卓球台の周囲にはたくさんの見学者が集まって、関心が高かったようでした。

パン食い競争では普段より一層早く、まっしぐらにパンに走っていき、パンを取る姿も見られました。ジャンケン大会では司会者とジャンケンをし、何回か勝ち残って健闘している利用者さんもいました。待っている間も競技を楽しく観覧していました。あっという間に大会は終了し、皆穏やかな表情で充分楽しめた様子でした。



新しい利用者・職員のご紹介！

継続利用者



森 慎太郎さん 和田 敦志さん

生活介護職員(8/1付採用)



おがわ たくし 小河 丈

- ◆ 香川短期大学出身
- ◆ 趣味・音楽を聞くこと

まだまだ分からないこともありますが、利用者さんに寄り添った支援ができるように頑張りたいです。

野の花だより

「ルーオピニオン」

就労継続支援B型 生活支援員 稲毛 睦

はじめまして！イナゲムツミと読みます。昨年の4月から就労継続支援B型で働いています。福祉関係の職場は初めてです。

野の花に来た時に、右も左も分からず不安でいっぱいだった時に、利用者みなさんがじゃんじゃん話しかけてくれたおかげで、緊張も解け、居場所を作ってくれた気がしたのでとても感謝しております。そんなみなさんのおかげで、こちらからも接しやすくなり、少しでも理解したいと思うようになりました。

そして知れば知るほど純粋な方達だなと感じました。自由な言動は、人として当たり前の姿で、何に縛られることもなく表現する純粋さは、このまま続けばいいなと無責任かもしれませんが思っています。

僕は野の花しか知りませんが、ここでは利用者さんを職員のよくわからない勝手な理屈で押さえつけることはないと感じています。これからもみなさんの成長を見守り支援していこうと思っていますのでよろしくお願いします。



食パンフェア 開催しました!

5月1日・2日

「令和」を記念して、野の花でもイベントを開催しました。

今回のフェアでは、1日目に「食パン」、2日目に「芋食パン」の割引キャンペーンを行いました。食パン・芋食パン購入の方には、記念クッキーのプレゼントもあり、大好評いただきました。

ありがとうございました!



イエローシート

キャンペーン

毎月11日は、イオンの「幸せの黄色いシートキャンペーン」です。黄色いレシートを登録団体のBOXに入れて頂くと、売上額の1%を寄贈していただける制度です。

野の花も登録しており、先日、昨年1年分の61,000円をいただきました。この寄付金で、掃除機とこれからの季節に屋外での活動に欠かせない、スポーツドリンクを購入させて頂きました。11日にイオンでお買い物をされる際は、ぜひレシートを野の花のBOXまでよろしくお願いします。

掃除機、活躍中!

休憩時にスポーツドリンク



ご厚志ならびにボランティアありがとうございます!!

イオン綾川、牛川和典、杠真由美、篠塚敦子

敬称略、順不同

野の花フェスタ2019 開催のお知らせ

今年も野の花フェスタを開催いたします。

開催日時は10月5日(土) 11時~14時です。

イベント・パンの販売・飲食ブース等たくさん準備しております。

みなさまのご来場、お待ちしております!

